

Protokolleintrag vom 29.04.2009

2009/142

Postulat von Christian Wenger (SD) und Patrick Blöchliger (SD) vom 29.4.2009: Abbruch der Sihlhochstrasse

Von Christian Wenger (SD) und Patrick Blöchliger (SD) ist am 29.4.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie möglichst bald der Abbruch der Sihlhochstrasse bewirkt werden kann.

Begründung:

Mit der Eröffnung der Westumfahrung Zürichs wird die Sihlhochstrasse überflüssig. Für den relativ geringen Teil des Verkehrs, der von der A3 wirklich ins Stadttinnere fahren muss, reicht das gewöhnliche städtische Strassennetz vollends. Jetzt ist die Chance gekommen, den Schandfleck Sihlhochstrasse, welcher den unteren Sihlraum seit Jahrzehnten verunstaltet, endlich zu eliminieren. Damit wird gleichzeitig auch der Gefahr begegnet, dass schon bald nach der Eröffnung der Westumfahrung derselbe Effekt eintritt wie seinerzeit beim Gubristunnel: Chaos sowohl auf der Umfahrung als auch auf der Strecke, die eigentlich entlastet werden sollte. Wenn die flankierenden Massnahmen im Bereich der bisherigen Westtangente wirksam sein sollen, muss als erstes die Sihlhochstrasse weg. Darum beantragen wir auch die Dringlicherklärung des vorliegenden Postulates.

Mitteilung an den Stadtrat